



Grenzenlose Party

LAUENAU. Die Organisatoren haben es erneut bewiesen: Die Fleckenfete in Lauenau ist ein Besuchermagnet, der vor allem Lauenauer, aber auch Menschen aus der ganzen Samtgemeinde Rodenberg und über die Ortsgrenzen hinaus in den Flecken holt. Schon am Nachmittag füllte sich der für den Straßenverkehr gesperrte Bereich zwischen

Am Rundteil, Marktstraße und Copenbrügger Landstraße. Dieser war für einen Tag den diversen Speise- und Spielbuden sowie den beiden Bühnen vorbehalten. Grenzübergreifend ging es dann auch musikalisch weiter. Angefangen mit den Nettelreder Musikanten über Lazlo Rac aus Rinteln und die Band „Beat it“ aus Hannover bis hin zu The Batz,

die ihr neues Domizil mittlerweile in Riehe gefunden haben. Neben Karussells und weiteren Spielattraktionen gesellte sich in diesem Jahr auch ein ausrangierter Hubschrauber der Bundeswehr hinzu.

